

ABSTRAK

Fauziyatul Jamilah, 2021, *Nilai-Nilai Profetik Dalam Novel Rindu Karya Tere Liye Dan Implikasinya Dalam Tinjauan Fiqh Ibadah*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Dr. Hj. Waqiatul Masruroh, M.Si.

Kata Kunci: Nilai Profetik, Fiqh Ibadah, Novel

Novel *Rindu* merupakan suatu karya sastra yang ditulis oleh Darwis atau yang dikenal dengan nama pena Tere Liye yang diterbitkan pada tahun 2014. Novel *Rindu* menceritakan perjalanan haji yang dibungkus dengan apik dan unik. Dalam novel ini, mengandung banyak nilai-nilai profetik yaitu nilai kenabian yang dapat di teladani dalam kehidupan sehari-hari. Berdasarkan hal tersebut, maka peneliti mendapatkan tiga rumusan masalah dalam kajian penelitian ini, yaitu: *pertama*, nilai-nilai profetik apa sajakah yang terdapat dalam novel *Rindu* Karya Tere Liye?. *Kedua*, bagaimana bentuk implikasi nilai-nilai profetik dalam novel *Rindu* Karya Tere Liye dalam tinjauan fiqh ibadah?. *Ketiga*, apa sajakah faktor pendukung dan faktor penghambat mengenai nilai-nilai profetik dalam novel *Rindu* karya Tere Liye dan implikasinya dalam tinjauan fiqh ibadah?.

Penelitian menggunakan metode pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian *Library research* atau kepustakaan. Sumber data utama dalam penelitian ini yaitu novel *Rindu* karya Tere Liye, dan sumber data sekunder berupa artikel, karya tulis ilmiah, tulisan di website yang berkaitan dengan rumusan masalah. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan teknik dokumentasi dengan jenis literatur. Analisis data yang digunakan yaitu deskriptif dengan jenis analisis konseptual/isi. Pengecekan kebasahan data dilakukan dengan perpanjangan pengamatan, meningkatkan ketekunan dan triangulasi teori.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Dalam novel *Rindu* karya Tere Liye terdapat nilai-nilai profetik yang meliputi: *pertama*, nilai humanisasi. *Kedua*, nilai liberasi. *Ketiga*, nilai transendensi. 2) Bentuk implikasi nilai-nilai profetik dalam tinjauan fiqh ibadah yaitu: ibadah haji, ibadah shalat dan ibadah *thaharah* (bersuci). Dan 3) faktor pendukung nilai-nilai profetik dalam novel *Rindu* diantaranya: *pertama*, nilai-nilai profetik dinyatakan secara jelas dan tersurat. *Kedua*, berisi pelajaran hidup yang dapat diteladani. *Ketiga*, mengandung nilai ibadah. Faktor penghambat nilai-nilai profetik dalam novel *Rindu* diantaranya: *pertama*, memuat beberapa adegan kekerasan. *Kedua*, terdapat perbuatan tokoh yang bertentangan dengan agama.